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	№ п/п
	Тема курсовой работы
	Тема курсовой работы на английском языке

	1. 
	Конструирование идентичности женщинами с приобретёнными дефектами внешности: опыт пострадавших от ожоговой травмы.
	[bookmark: _GoBack]The Identity Construction of Women with Acquired Disfigurement: the Experience of Burn Injury Victims. 

	2. 
	Гендерные различия в игровых мотивациях на примере онлайн-игры World of Tanks
	Gender Differences in Gaming Motivation: ‘World of Tanks’ Case

	3. 
	Конструирование идентичности верующей ЛГБТ+ молодежью Санкт-Петербурга
	The Construction of Identity by Beliving LGBT+ Youth of St. Petersburg

	4. 
	Факторы академической неуспеваемости в высшей школе и пути ее предупреждения и преодоления
	Academic Failure in Higher School and Ways to Prevent and Overcome it

	5. 
	Траектории профессионализации молодых предпринимателей в спорте в Санкт-Петербурге.
	Trajectories of Professionalization among Youth Entrepreneurs in Sports in St. Petersburg

	6. 
	 Тактики и стратегии использования капитала молодежной организации ее членами при построении карьерных траекторий
	Tactics and Strategies of Using Youth Organizations' Capital by its Members for Building Career Trajectory

	7. 
	Картирование движения против прививок в социальной сети "ВКонтакте"
	Mapping the Anti-vaccination Movement in Social Network "Vkontakte"

	8. 
	Конструирование женщинами границ не/насилия в партнерских отношениях
	Demarcation of the Boundaries of Violence in Partnerships by Women

	9. 
	Петиции в сети "Интернет" как форма социально-политической активности
	Petitions on the Internet as a Form of Socio-political Activity

	10. 
	Принятие людей с диабетом первого типа в социальной группе на примере учебного, рабочего и семейного окружения
	Acceptance of People with Type 1 Diabetes in a Social Group Based on the example of an Educational, Working and Family Environment

	11. 
	Конструирование этничности в контексте Stand-Up сцены
	Constructing of Ethnicity in the Context of the Stand-Up Scene

	12. 
	Субъективное благополучие и протестная активность в регионах России
	Subjective Well-being and Protest Activity in Regions of Russia

	13. 
	Карьера активиста в поле борьбы с домашним насилием в современной России
	Activist Career in the Field of Combating Domestic Violence in Modern Russia

	14. 
	Конструирование маскулинной идентичности студентами высших учебных заведений и военно-учебных заведений Санкт-Петербурга
	Masculine Identity Construction: the Case of Saint-Petersburg University and Military Academy Students

	15. 
	Особенности потребления кофе вне дома среди молодежи: кейс спешелти-кофеен Санкт-Петербурга
	Features of Coffee Consumption Outside the Home among the Youth: The Case of Specialty cafes of St. Petersburg

	16. 
	Картография городских молодежных пространств Улан-Удэ и Махачкалы: присутствие и вовлеченность
	Cartography of Urban Youth Spaces of Ulan-Ude and Makhachkala: Presence and Involvement

	17. 
	Социально-экономический контекст субъективного благополучия в современной России: доход и неравенство
	Socioeconomic Context of Subjective Well-being in Modern Russia: Income and Inequallity

	18. 
	Экологические установки населения Европы и России: сравнительный анализ на данных "Европейского исследования ценностей" - 2017
	Environmental Attitudes in Europe and Russia: Comparative Analysis Using EVS 2017 Data

	19. 
	Современный российский «стенд-ап»: организация взаимодействия комика и аудитории
	Contemporary Russian "Stand-up": Organization of Interaction between Comedian and Audience

	20. 
	Медиапотребление людей старшего возраста в России: особенности и связь с политическими установками
	Media Consumption of Senior Citizens in Russia: Key Features and its Relationship with Political Attitudes

	21. 
	Жизненные проекты любовников и любовниц в гетеросексуальных парах в современной России
	Life Projects of Lovers in Heterosexual Couples in Contemporary Russia

	22. 
	Персональный сетевой подход при анализе структурной ассимиляции мигрантов
	A Personal Social Networks Approach to the Analysis of Migrants Structural Assimilation

	23. 
	Солидарности и практики молодежной культурной сцены «сопротивления труду»: случай «Ниичегоделать» 
	Solidaritys and Practices of the Youth Cultural Scene of "Resistance to Work": the Case of «niichegodelat'»

	24. 
	Карьера наркопотребителя: исследование употребляющих мефедрон в г.Екатеринбург
	Drug Career: Research Mephedrone Users in Yeakaterinburg



